



**Stadt
Luzern**

Grosser Stadtrat

Medienmitteilung der Bildungskommission des Grossen Stadtrates

E-Mail

Medien der Stadt Luzern

Sitzung vom 4. Mai 2017

Luzern, 9. Mai 2017

Die Bildungskommission des Grossen Stadtrates stimmt der Übergangsfinanzierung des Zweckverbands Grosse Kulturbetriebe Kanton Luzern zu.

Die Bildungskommission des Grossen Stadtrates hat an ihrer Sitzung vom 4. Mai 2017 den Bericht und Antrag 10/2017 „Zweckverband Grosse Kulturbetriebe Kanton Luzern“ beraten und verabschiedet.

Im Zusammenhang mit der Übergangsfinanzierung begrüsst es die Kommission, dass sich die Stadt Luzern engagiert und ihre Verantwortung gegenüber den Institutionen wahrnimmt. Im Zentrum der Diskussion standen Fragen in Bezug auf die Zukunft des Luzerner Theaters.

Einig waren sich die Mitglieder der Bildungskommission indessen in Bezug auf die Abweichung vom Kostenteiler zwischen dem Kanton Luzern und der Stadt Luzern (70:30). Die Voten fielen klar und deutlich dahingehend aus, dass dieser Lösung der Übergangsfinanzierung nur unter der Voraussetzung zugestimmt wird, wenn der ursprüngliche Finanzierungsschlüssel künftig wieder hergestellt wird.

Die weiteren Anträge im Zusammenhang mit dem Verkehrshaus und der Stiftung Rosengart wurden einstimmig beschlossen.

Die Bildungskommission empfiehlt dem Grossen Stadtrat den Bericht und Antrag 10/2017 „Zweckverband Grosse Kulturbetriebe Kanton Luzern“ grossmehrheitlich anzunehmen.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Bildungskommission des Grossen Stadtrates

Lisa Zanolla, Präsidentin

E-Mail: lisa@zanolla.info

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch